

„Ehrenamt überrascht“ in Samern: Rosen für Annegret Kortmann



Seit mittlerweile fast 30 Jahren engagiert sich Annegret Kortmann als Übungsleiterin im Verein. Foto: privat

23.06.2021, 09:53 Uhr

Suddendorf Pandemiebedingt war es lange Zeit ruhig in den Grafschafter Sportvereinen. Mittlerweile wurde fast überall der Übungsbetrieb wieder aufgenommen – und auch der Kreissportbund ist mit seiner Aktion „Ehrenamt überrascht“ wieder unterwegs. In der vergangenen Woche war Samern das Ziel: Eine kleine Gruppe des SV Suddendorf-Samern hatte eine Überraschung für die langjährige Übungsleiterin Annegret Kortmann vorbereitet, die – völlig ahnungslos – mit ihrer Gruppe im Schatten trainierte.

Im Rahmen der KSB-Aktion marschierte die Gymnastikgruppe mit einem Banner „Danke für dein Engagement“ und unzähligen rosa Rosen auf den Sportplatz. Die Anwesenden stellten sich schließlich zu einem großen Kreis auf und bedankten sich bei Kortmann für ihren Einsatz. Der SuSa-Vorsitzender Karl-Heinz Bach und KSB-Sportreferentin Tanja Hennig liefen die vergangenen 26 Jahre Revue passieren: Neben ihrer aktiven Laufbahn als Sportlerin in der Gymnastik begann Annegret Kortmann ihre Übungsleiterkarriere bereits im Jahr 1992. Damals erhielt sie ihre Übungsleiter-C-Lizenz. Sieben Jahre später folgte schließlich die B Lizenz. Mit ihrem Know-How leitete Kortmann mehr als 25 Jahre lang Gymnastik- und „Sie&Er“-Gruppen. Doch nicht nur sportlich gesehen ist Annegret Kortmann im Verein nicht wegzudenken, betonten die Laudatoren. Egal, ob bei der Organisation einer Tombola, bei Radtouren, Grillabenden oder bei der Verteilung von Vereinsheften: Die engagierte Helferin unterstützt SuSa, wo sie kann. Wie sehr sie im

Sportverein gemocht wird, ließ sich anhand der vielen herzlichen Worte der einzelnen Teilnehmer und Familienmitglieder, die ihr eine Rose überreichten, erahnen.

Im September startet der Grafschafter Kreissportbund bereits mit seinem vierten Durchgang der Aktion „Ehrenamt überrascht“. Vereine, die besonders ehrenamtlich Engagierte in ihren Reihen überraschen, möchten, können sich in der Geschäftsstelle des KSB melden. Informationen gibt es telefonisch unter 05921 8537317 oder per E-Mail an info@ksb-grafschaft-bentheim.de.

(c) Grafschafter Nachrichten 2017 . Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit Genehmigung der [Grafschafter GmbH Co KG](#).